

令和2年（2020）6月5日

保護者の皆さまへ

グアム日本人学校  
校長 工藤 雅敏

## 学校再開のお知らせ

夏の日差しが少しずつ強く感じられるこの頃ですが、保護者の皆さまにはご健勝のこととお喜び申し上げます。また、日頃より、本校の教育活動にご理解ご協力をいただき、お礼を申し上げます。

さて、昨夜、グアム政府当局・Public Health より連絡があり、来週月曜日6月8日（月）からの学校再開が正式に許可されました。

先日・3日（水）に、グアム州知事のもとで活躍している医療チームアドバイザーである Dr.が二人、直接本校にお見えになりました。登下校時の誘導・検温・消毒、教室への入室手順、各教室の机の配置、サニタイザーの設置、換気方法、流しやトイレのサニタイザーや紙ナプキンの設置、掲示板でのポスター掲示、事務室の入室方法など、予防対策の状況を詳しく見ていただきました。

いくつかの改善点をアドバイスしていただきましたが「大変素晴らしい」という評価を頂戴しました。その結果が、今回の学校再開につながったものと思います。今後、医療チームアドバイザーの皆さんと連携をとり、新型コロナウイルスへの感染症予防を徹底して参りたいと思います。

具体的な対策および保護者の皆さまへのお願いにつきましては、5月29日付けでお知らせしました「学校再開に伴う新型コロナウイルス感染症予防に係わる本校の対応」をご覧ください。

今回の学校再開におきまして最も大切は事は、①新型コロナウイルスに対する感染症予防 ②児童生徒の健康管理 ③教職員の健康管理 だと考えております。

特に、長期に亘り学校から離れていた児童生徒にとりまして（とりわけ、低学年の子どもたち）、いきなり平常の学校生活に戻るのは非常に難しいと思います。そこで、これからの学習活動や学校生活に慣れるまでの配慮として、来週以降の予定を次のように変更いたします。

各ご家庭におかれましては様々なご都合があるとは思いますが、児童生徒の安心・安全のためには、段階的に学校生活に慣れていくことが大事だと考えております。

## 記

1 登校時間 7：50～8：10 校内に入るときに、健康観察・検温・消毒を徹底するため、7：50前には校内に入れません。

### 2 授業時間（予定）

6／8（月） 在校生は、始業式・午前中授業で下校、午後は入学式です。

※ 始業式は、感染症予防のため放送で行います。

※ 入学式は、ご来賓・在校生はご臨席・出席しません。

6／9（火）～12（金）午前中4時間授業、ランチを食べて一斉下校です。

※ 児童生徒の様子によっては、短縮期間を延長する場合があります。

※ アフター・学童はありません。

6／15（月）～7／3（金）6時間授業 7・8校時はカット

※ アフター・学童は、感染症予防および児童生徒の体調管理を第一にして、実施の可否を判断します。

※ 文部科学省からの派遣予定の先生方（以下、新派遣の先生方）の到着がさらに遅れる場合には、期間を延長する場合があります。

7／6（月）～ 平常授業

### 3 授業体制

新派遣の先生方（4人）がまだ赴任していないため、特別時間割・臨時授業担当で授業を行います。これは、年度当初の人事計画とは大きく違うのですが、今はやむを得ない措置としてご理解ください。新派遣の先生方が赴任次第、本来の時間割・授業担当者に変更いたします。

4 なお、ご家庭のお考えで「どうしても感染が心配なので、登校を差し控えたい。」という場合には、担任または各学部部長にご相談ください。（小学部・岡田、中学部・桂山）

※ 始業式・入学式のご案内は、別途、お知らせいたします。

今回の学校再開における措置につきまして、どうぞ、ご理解・ご協力をお願いいたします。